

10月

ちゅうりっぷだよい

2025年10月1日 発行
ひらお保育園

朝・夕と少しずつ涼になってきて秋の気配を感じられるようになってきましたね。今年の夏もとても暑くてなかなか戸外遊びが出来ませんでしたが、気温が下がり過ごしやすい気候になってきたので、戸外遊びを楽しんでいきたいと思います。園庭でバッタやダンゴムシなどの虫探しでは、春には虫が怖くて触れなかった子も「ダンゴムシ探そうよ！」と誘いに来てくれて、カップに次々と捕まえる姿を見て成長を感じています。また、保育者や友達と、おいかけっこやかくれんぼを楽しんだりして、たくさん身体を動かしている子ども達です。かくれんぼでは「鬼やるー！」と言って、手で目を隠し数を数えて探しに来たりと少しずつルールも分かってきて楽しんでいます。おままごとでは、お誕生日を迎えた子も増えてきたので、ケーキを作りはっぱで飾り付けをして、枝をろうそくにして「ハッピーバースデー〇〇ちゃん！」と歌を歌ってお祝いしています。

10月は、お弁当の日もあるのでたくさんお散歩に出掛けられるといいなと思います。

体調を崩さないように気を付けて過ごしていきたいですね。



お友だちと一緒には楽しい！

9月末に初めてのグループ替えが行われました。今までと違う環境・友だち・保育者との生活に少し緊張しながらも楽しんで過ごしています。時には、今までの習慣で元のグループに行ってしまうこともあります。だんだんと新しい生活に慣れていくつれたらと思っています。お友だちと一緒に人形を使ってお世話遊びをしたり、お医者さんごっこをしたり、お友だちと一緒にやりとりしながら遊ぶ姿が増えました。その中で、「かーしーて」「じゅんばんね」など言葉でのやりとりも増えてきています。まだ、気持ちや思いを十分に伝えられないこともあるので、大人が間に入ってやりとりをしながら、友だちと関わって過ごす時間を大切にしていきたいと思います。

うんどうかいごっこ♪

日ごろから、身体を動かして遊ぶことが好きな子どもたち。運動会ごっこでは、平均台の上を慎重に歩いたり、お山登りやフラフープなどを楽しんでいます。名前を呼ばれてドキドキする子も、お友だちが「がんばれー！」と応援してくれることで勇気をもって「はい」と返事をして前に出て来ています。当日は親子での参加になりますので、宜しくお願ひ致します。

戸外では、段々と涼しくなってきたので、ロケット公園にお散歩にも出かけて行きました。お友だちとの手つなぎをして歩くのも上手になり、行きの手つなぎをしたお友だちも覚えていて「つなごう！」とお互いに誘い合っています。

これからはお散歩でどんぐりや松ぼっくりを拾うなど秋の自然に触れながら、広い公園で身体を動かして遊びたいと思います。

